

# LA VICTORIA

Semanario Político defensor de los intereses generales de esta Villa

ÓRGANO DEL CÍRCULO CONSERVADOR LIBERAL INDEPENDIENTE

## SUSCRIPCIONES PAGO ADELANTADO

Cataluña trimestre . . .	1'50 Pesetas
Resto de España. . . . .	2'00 »
Fuera de España. . . . .	2'50 »
Número suelto. . . . .	0'12 »

## REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN

Calle de las Traveseras núm. 2

## LA CORRESPONDENCIA AL ADMINISTRADOR

No se devuelven los originales

## ANUNCIOS, COMUNICADOS Y EDICTOS

PAGO ADELANTADO

Precios convencionales

## SECCION RELIGIOSA

Santo de hoy.—San Gabriel Arcangel  
Santo de mañana.—San José

## Al primer tapón, zurrapa

Con el epigrafe «Aclaración», *El Vallés* en su número del 11 del corriente se sirve devolver el saludo que le hicimos por medio de nuestro órgano; y nosotros hoy con la galantería que nos es propia, desde el estadio de la prensa le damos las más espresivas gracias por su fina atención.

Hemos comprendido, querido colega vuestro artículo, pero á esto, debemos hacer observar que no dejaremos de defender por nuestra parte los derechos de la causa á que aludimos porque si bien *El Vallés* por su conveniencia, en caracter conciliador busca el medio más apropiado para animar nuestro espíritu, nosotros faltariamos al deber que nos hemos impuesto, sino procurásemos continuar nuestra tarea del modo ó forma que desde un principio nos ha inspirado el dogma moderno de la política conservadora.

Hemos aparecido como hombres dispuestos á desenmascarar los secretos del indiscutible colega *El Vallés*, y hemos aparecido también como únicos, en la defensa de una causa justa.

LA VICTORIA que nada teme; LA VICTORIA que señaló para empezar sus operaciones el día 4 de Marzo de 1888, empieza á cumplir su misión, sin temor á los duros azotes de sus adversarios.

¿Qué encuentra en esto nuestro apreciable colega *El Vallés*?

El Derecho, y la justicia y no el orgullo de varios individuos que por sus triquiñuelas políticas, no han querido más que esclavizar á los hijos de esta villa á quienes han procurado mantener en continua cizaña y hacer que renieguen hasta de sus primordiales principios.

Apreciamos en gran manera al colega *El Vallés*, pero sentimos muy mucho que venga á ser defensor de tan ilustres personajes que son únicamente políticos por conveniencia, y sin fijarse en los beneficios que puede reportar la política á que se dedican.

La opinión es la que juzgará nuestro proceder y en defensa de nuestros ideales hemos creído conveniente emprender este torneo, para salvar á nuestra queridísima villa, de los continuos incidentes promovidos por personas que forman parte del Círculo Conservador Liberal y del que *El Vallés* es legítimo defensor.

Somos independientes y como á tales, estudiamos el medio de introducir en los corazones nobles y patrióticos, el patrimonio esclusivo, de la entidad á que venimos obligados á defender, á fin de que adquieran con más facilidad, lo que les pertenece y sepan donde tienen su mano derecha.

¡He ahí querido colega parte de nuestra misión! ¡he ahí, nuestra imaginación analizadora, propia de nuestra voluntad y nuestro derecho político!

Nada pretendemos, sino, el triunfo de la sublime idea, que nos anima; y nada deseamos, mas que la defensa de todo aquello que pueda reportar un beneficio propio al país y que se respeten los sa-

grados intereses de todo noble ciudadano.

Esta aspiración que es hija del Círculo Conservador Liberal Independiente, no ha de hacerse sospechar, por que si bien *El Vallés* (sea por el concepto que fuere) está en la creencia de que LA VICTORIA ha de suscitar dudas fuera de Granollers, y dar lugar á creencias falsas y á sospechar hechos que no existen; nosotros como á guardadores fieles y observantes de nuestros deberes, debemos hacer presente al citado colega, que consideramos muy bella, nuestra misión, y sin titubear un solo momento, empezamos con ella á dar ancho campo á nuestra actividad y á nuestros esfuerzos. Somos Conservadores y como á tales debemos luchar con constante resolución, contra lo que no ha sido, es, ni será legal.

No todos los individuos que están al lado de *El Vallés* son iguales; y como apreciamos muy mucho á otros seres irresponsables, y no les deseamos tanto mal, como á otros, claro está, que LA VICTORIA es la que en este caso, está en el deber de aconsejar; y faltaría á él si permitiera que esos cuatro ó cinco individuos que forman parte del Partido Conservador Liberal continuaran como hasta aquí sus tareas, perjudiciales todas á nuestra Política y á los intereses de nuestros vecinos.

No seremos solo nosotros los que mejor podamos desenmascarar los secretos de esos señores; pero sin embargo seguiremos nuestra marcha, en la persuacion de que como aquellos astros que reciben la luz de los soles y reflejándola, la prestan á otros astros inferiores, nosotros á la luz propia agregaremos la agena, y creo sabremos repartirla como una au-